

広報

お知らせ版

広報さつませんだい
2011

11月

No.171



少年自然の家

入場者80万人達成!!

10月25日(火)、集団宿泊学習で少年自然の家を訪れた上茂誠さん(川内北中学校1年生)が、80万人目の入場者となりました。上茂さんには自然の家から感謝状と記念品が贈られ、同校生徒らによるお祝いのくす玉割りも行われました。上茂さんは「突然のことで驚いたが、嬉しい」と話しました。



いつまでもお元気で!

元気高齢者表彰

10月29日(土)、薩摩川内市社会福祉・ボランティアフェアにおいて、元気高齢者表彰がありました。これは、日ごろから健康管理に留意し、元気で健康的な生活を営む75歳以上の高齢者に贈られるもの。初めてとなる今回は278の方が受賞され、当日は代表者3人に賞状および記念品などが贈られました。



相撲大会で家内安全を祈願

八幡神社秋の大祭

10月15日(土)～16日(日)、八幡神社で、秋の大祭が行われました。16日の午後からは家内安全・家業隆盛の祈願を込めて相撲大会が奉納されました。また、取り組み前の土俵では相撲踊りも披露され、掛け声とともに力強く踊る姿に観客は見入っていました。

10月21日(金)、東郷幼稚園玄関に立派な杉の葉の緑門が完成。翌日の運動会のために、斧淵地区コミュニティ協議会役員が中心となって1時間余りで作り上げました。



東郷

東郷幼稚園に
緑門完成!



入来

さわやかな秋空の下
いりきファミリーハイキング開催

10月16日(日)、いりきファミリーハイキングがあり、約650人の家族連れなどが参加しました。コースは向山公園を出発し、入来麓武家屋敷群を抜け、今年完成した清色橋を渡る往復約7km。参加者らは季節を感じながら、思い思いのペースで入来の自然と街並みを楽しみました。